

THEATER BASEL

Medienmitteilung vom 21. Oktober 2020: Vorstellungsabsage <Metamorphosen>

Die beiden Vorstellungen unserer Neuproduktion <Metamorphosen> am 25. und 28. Oktober 2020 im Schauspielhaus entfallen leider aufgrund eines Covid-19-Falls im Schauspielensemble.

Nachdem gestern ein Ensemble-Mitglied positiv auf das Coronavirus getestet wurde, definiert das Schutzkonzept der Schweizer Bühnen, das die Vorgaben des BAG für die Theater umsetzt, die nächsten Schritte: Aus Sicherheitsgründen gehen alle Spieler*innen der Produktion <Metamorphosen> für zehn Tage in Quarantäne.

Die Produktion <Metamorphosen> steht ab dem 30. Oktober noch neun Mal auf dem Spielplan des Theaters. Besucher*innen der beiden abgesagten Vorstellungen werden alle persönlich von der Billettkasse kontaktiert.

Am Theater Basel gilt seit dem 17. August 2020 die Maskenpflicht im ganzen Haus. Es gibt ein Schutzkonzept für die Proben und ein Schutzkonzept für den Produktionsbetrieb. Diese Massnahmen gewährleisten einen möglichst sicheren Theaterbetrieb in Corona-Zeiten.

Weitere Informationen: theater-basel.ch/schutz